

Fecha: 20-01-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl. : El Austral de la Araucanía

Noticia general

Título: Temuco: 300 scooters eléctricos ya están operativos en las calles

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000

No Definida

## Temuco: 300 scooters eléctricos ya están operativos en las calles

CIUDAD. Iniciativa de electromovilidad, gestionada a partir de una alianza entre el municipio y Whoosh, ya está abierta para usarse. Empresa espera que, a fin de año, se logren desplegar unos mil dispositivos en toda la capital regional.

Pág.: 2 Cm2: 399,7

Juan Carlos Poblete González juancarlos.poblete@australtemuco.cl

isponibles y listos para usar. Más de 300 scooters eléctricos ya están desplegados y abiertos para el uso de la comunidad, en distintos puntos de la ciudad de Temuco.

Se trata de la aplicación Whoosh, una empresa europea que apostó por Temuco y se instaló, luego de establecer una alianza estratégica con la Municipalidad de Temuco con miras a ofrecer una alternativa de electromovilidad.

"Whoosh ya está en su fase inicial de operaciones y podemos decir que Temuco es la segunda ciudad de Chile en la que esta empresa se instala. Estamos muy contentos porque esta es una forma distinta, abierta a la ciudadanía para transportarse, y muy entusiasmados en que esta empresa se haya atrevido", comentó el alcalde de Temuco, Roberto Neira.

## LA LLEGADA DE WHOOSH

La empresa Whoosh informó que Temuco se transforma en la segunda ciudad de Chile y en la quinta de Latinoamérica en la cual abren operaciones.

Hasta ahora, el balance es más que positivo. Hubo un proceso de marcha blanca muy corto, entre el miércoles y ayer vier-

"Somos la segunda ciudad de Chile en la que esta empresa se atreve a instalarse. Eso nos tiene muy entusiasmados".

> Roberto Neira, alcalde de Temuco

"La respuesta que hemos tenido de la gente es súper buena, desde el miércoles hemos tenido más de mil 400 viajes".

> Sergio Collao. city manager Whoosh

nes, y las cifras fueron más que positivas.

"El miércoles partimos con 100 scooters desplegados y hoy viernes ya tenemos más de 300 en distintos puntos de Temuco. La respuesta que hemos tenido es súper buena, no hemos tenido ningún problema y se han completado más de mil 400 viajes. Eso significa una muy buena rotación de scooters, así que según las estadísticas, vamos bien", comentó Sergio Collao, city manager de Whoosh en Te-

Los scooters ya están disponibles para ser usados por toda la ciudad, con un costo de \$200



EL ALCALDE DE TEMUCO, ROBERTO NEIRA, PROBANDO UN SCOOTER WHOOSH EN LA PLAZA ANÍBAL PINTO.

por minuto, y con la correspondiente obligatoriedad legal de utilizar casco al momento de su conducción.

Por ahora hay un cuadrante de "uso recomendado" que considera el centro y el sector poniente como área mayormente beneficiada, debido a que es allí donde se cuenta con infraestructura pública más segura para desplazarse, como ciclovías, y los espacios necesarios para es-

Considerando que todavía quedan amplios sectores de la ciudad afuera, como Santa Rosa o Pueblo Nuevo, el municipio y Whoosh esperan seguir ampliando el perímetro de operaciones, de forma tal que a fin de año hayan unos mil scooters desplegados por la ciudad.

## "FERIA ELECTROMOV"

El alcalde Neira comentó que espera que Temuco pueda seguir avanzando en iniciativas de electromovilidad y transporte sus-

De eso mismo se tratará la primera "Feria Electromov",

pesos cuesta desbloquear un scooter para usarlo. Luego, el valor de uso es de 200 pesos por minuto.

que se desarrollará entre las 10 y las 18 horas de hoy sábado en el Estadio Germán Becker, contando con la presencia de 20 empresas expositoras que mostrarán vehículos eléctricos y otras iniciativas de energías limpias para el uso cotidiano. 03